

シリーズ全世界累計出荷本数 1,400 万本突破の
ソウルキャリバー
「SOULCALIBUR」シリーズが初のパチスロで登場！
『パチスロ ソウルキャリバー』
2017年1月下旬より全国で順次稼働開始！

株式会社バンダイナムコエンターテインメント(本社:東京都港区、代表取締役社長:大下聡)は、シリーズ全世界累計出荷本数 1,400 万本突破の人気剣術対戦格闘ゲーム「SOULCALIBUR」シリーズ初のパチスロ機『パチスロ ソウルキャリバー』を山佐株式会社より発売します。同製品は 2017 年 1 月下旬より順次、全国のホールに導入されます。

■美しい映像表現！歴代シリーズのキャラクターが多数登場！

液晶映像の開発はバンダイナムコエンターテインメントが行っており、家庭用ゲーム「ソウルキャリバーV」の 3D 演出を本製品用にリファインすることで、シリーズ最高峰の映像演出を表現しました。また、歴代の人気キャラクターが多数登場し、パチスロファンのみならず、「SOULCALIBUR」シリーズのゲームファンを含めた幅広い方々にお楽しみいただける内容となっています。



液晶映像



筐体画像

(C)BANDAI NAMCO Entertainment Inc.

(C)YAMASA

【「SOULCALIBUR」シリーズとは】

1996年のアーケードゲーム「ソウルエッジ」の稼働開始から続編「ソウルキャリバー」シリーズへと移行し、今年で20周年を迎えた人気剣術対戦格闘ゲームです。美しい映像と臨場感溢れる3Dバトルが楽しめる家庭用ゲームシリーズでは、国内のみならず北米を中心にワールドワイドで展開を行い、これまでにシリーズ全世界累計出荷本数 1,400 万本を突破。20周年を迎えた今もなお、世界中の格闘ゲームファンにご支持をいただいている人気シリーズです。

※プレスリリースの情報は、発表日現在のものです。発表後予告なしに内容が変更されることがあります。あらかじめご了承ください。

※著作権表記中の(C)は○の中にCの表記をしていただきますようお願いいたします。

※画面は開発中のものです。